

Vor allem Läufer erzielen hervorragende Leistungen

Skiclub Loßburg ehrt erfolgreiche Sportler aus allen Altersklassen / Mehr als 100 Urkunden für Breitensportler

Von Petra Haubold

Loßburg. Der Skiclub vergab bei seiner Sportlerehrung im voll besetzten Saal des Lombacher Gasthauses Linde 109 Urkunden an Breitensportler. Zudem bestritten auch im vergangenen Jahr Aktive quer durch alle Altersklassen erfolgreiche Wettkämpfe – von Kreismeisterschaften bis zu nationalen und internationalen Meisterschaften. Ein Höhepunkt im Vereinsjahr war denn auch die Ehrungsfeier des Skiclubs. »Vor allem die Läufer haben tolle Leistungen errungen, ohne die geht gar nichts«, freute sich Gottfried Schrempf, Abteilungsleiter der Leichtathletikgruppe.

Zunächst wurden die Sportabzeichen übergeben und anschließend die Mehrkampfmeister geehrt. Ein Höhepunkt der Wettkämpfe im vergangenen Jahr war der 22. Platz von Benedikt Karus bei den Europameisterschaften im Crosslauf in Samokow. Bei Marathon und Halbmarathon sicherten sich Holger Reichert, Raphael Eith, Harald Kopp und Robert Lassahn vordere Plätze in der baden-württembergischen Bestenliste. Doch auch der Nachwuchs ist im Kommen: Florian Holzappel, Felix Schölldorf sowie Nico und Kai Lehr konnten bei Laufmeisterschaften punkten.



74 mal Gold, 31 mal Silber und vier mal Bronze: Das ist das Ergebnis der Sportabzeichenprüfungen 2014 beim Skiclub Loßburg. Martin Benzing, Gottfried Schrempf (von rechts) und Uwe Beyer (Dritter von rechts, hinten) übergaben die Urkunden. Foto: Haubold

Im Staffel-, Mannschafts- und Crosslauf belegten Florian Eberhard, Fabian Bukenberger, Marcell Haag, Matthis Mutschler, Selina Kapp, Johanna Karus, Maïke Kroll, Lara Ott, Jasmin Mutschler und Nina Eberhard vordere Plätze bei den württembergischen Meisterschaften. Zudem wurden im vergangenen Jahr 64 Kreismeister gekürt.

109 Sportabzeichen übergab Vorsitzender Martin Ben-

zing an Breitensportler. »Für Loßburg ist das eine Sensation«, erklärte Uwe Beyer, Kreisbeauftragter in Sachen Sportabzeichen und Referent des Sportkreises Freudenstadt. 1086 Sportabzeichen wurden im gesamten Landkreis vergeben, davon gehen elf Prozent in die Gemeinde Loßburg. Beyers Dank galt auch den Trainern und Betreuern für ihre Arbeit. Der Skiclub sei auf dem richtigen

Weg, um auch im Breitensport zu punkten. Mit dem breiten Sportangebot könne die Mitgliederzahl kontinuierlich auf über 450 gehalten werden, sagte Benzing. Viele unter den Geehrten bekamen bereits zum zehnten Mal das Sportabzeichen für herausragende sportliche Leistungen. An die Spitze schaffte es Anja Eberhard mit 24 Sportabzeichen, gefolgt von Martin Benzing (15). Bei der Jugend er-

füllte Lena Bukenberger schon acht Mal die Bedingungen. Auch wurden wieder zahlreiche Familiensportabzeichen überreicht. Dabei hatte die Familie Bukenberger die Nase vorn, sie bekam den Fitness-Orden bereits zum achten Mal. Nach einem gemeinsamen Essen wurde das Sportjahr 2014 in Erinnerung gerufen und ein kleiner Ausblick auf die kommende Saison gegeben.